

北海道銀行  
頭取



## 兼間 祐一 KANEMATSU YUJI

このたび、鶴雅グループが70周年を迎えられましたこと、心よりお祝い申し上げます。

昭和30年に株式会社阿寒グランドホテルを創業されて以来、「おもてなしの心」でお客様の期待を超えた時間と空間の提供をされた結果、多くの方々にとつての特別な思い出の場所となつておられます。阿寒をはじめ、北海道の魅力を世界中に発信する役割においても大きな貢献をされていることに深く敬意を表します。

この70年間の歩みは、決して平坦な道ではなかつたかと思ひ

ます。特に2020年の新型コロナウイルスのパンデミックにより世界中の経済活動が大きく制限され、生活様式が一変し、デジタル化の加速や新しいビジネスモデルの確立を求められました。貴グループ役職員の皆さまは、その変革期に新しい観光の様式を作り出すことに果敢にチャレンジされた経験も活かされ、今もなお、お客様の変化に合わせた進化をし続けておられます。

また、環境問題についても2015年に国連でSDGsが採択される前から「ゼロカーボンプロジェクト」を立ち上げられ、

自然エネルギーの利用により重油消費量やCO<sub>2</sub>排出量を削減するなど、省エネに向けたサステナビリティ経営の先駆者として確立されています。地元の文化や自然環境などの特色を活かして地域との連携による共存・支援によって魅力を高めています。それらの価値を循環させながら、人や社会・環境への貢献にも取組んでおられる姿に敬服いたします。地域活性化の牽引役として今後のご活躍も大いに期待しております。

郷土力を磨いて、地域とともに100年ブランドを作り上げるという貴グループの経営理念

の実現に向け、弊行も地域経済の発展に寄与できるよう全力でサポートさせていただく所存です。共に成長していくことを楽しみに、100年、200年と発展していくことを心よりご祈念申し上げ、私のお祝いの言葉とさせていただきます。